



KREISJUGENDRING
MÜNCHEN-STADT

DES BAYERISCHEN JUGENDRINGS
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

An die Münchner Medien
Lokalredaktion

Gecko Wagner
PRESSEREFERENT
München, 31.10.22

BAUWAGEN FÜR 6- BIS 14-JÄHRIGE ERÖFFNET IN DEN HERBSTFERIEN EIN NEUER TREFFPUNKT FÜR KINDER UND JUGENDLICHE IM ARNULFPARK

Das Neubaugebiet am Arnulfpark ist gar nicht mehr so neu, seit vielen Jahren ist dort ein Freizeittreff für Kinder und Jugendliche geplant. Der Bauplatz ist vorhanden, doch mit dem Bau geht es nicht voran, noch ist der erste Spatenstich gar nicht gesetzt. Familien mit kleineren und größeren Kindern gibt es jedoch zuhauf.

Deshalb eröffnet der Kreisjugendring München-Stadt (KJR) am Freitag, den 4. November einen **Bauwagen im Arnulfpark** als Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche. Damit hat sein mobiles Spielangebot nun wieder ein festes „Zuhause“.

Schon in den Tagen zuvor laden Franziska Albus-Spang und Dominik Oberhauser vom Bauwagen-Team alle **Kinder und Teenies ein, ihren künftigen Treff mitzugestalten**. In den **Herbstferien, vom Mittwoch, den 2. bis Freitag, den 4. November 2022**, können sie im Rahmen einer kostenlosen Kunst- und Kulturwoche **Palettenmöbel bauen, Kissen nähen, Deko basteln und ein Graffiti-Wandbild** für den Bauwagen sprayen.

Jeweils **von 10:30 bis 16:30 Uhr** sind die jungen Handwerkerinnen und Künstler eingeladen, erst Skizzen und Entwürfe für die Innen- und Außengestaltung zu entwerfen und ihre Ideen dann umzusetzen. Pädagoge Oberhauser gibt eine **Einführung in die Spraytechnik** und den sicheren Umgang mit Sprühdosen. Außerdem wird ein Name für den Bauwagen gesucht.

weiter auf Seite 2

Telefon 089 514106-931
Telefax 089 514106-99931
gecko.wagner@kjr-m.de
www.kjr-m.de
Paul-Heyse-Straße 22
80336 München
U-Bahn-Linien U4 + U5
Hst. Theresienwiese
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE55 7002 0500 0009 8457 00
BIC BFSWDE33MUE

PRESEMELDUNG

Auch wer keine kreative Ader verspürt, ist herzlich willkommen. Denn Zacki Zahn, das Drachen-Transportfahrrad aus dem Spielhaus Sophienstraße, ist mit dabei und hat ein **großes Spielangebot** im Gepäck, von Spikeball über Wikingerschach bis Fußball.

Die Teilnahme ist **kostenlos und ohne Anmeldung** möglich, der Bauwagen steht an der **Kreuzung Erika-Mann-/Helmholtzstraße** nahe des Arnulfstegs. Die Ergebnisse werden am Freitag, den 4. November um 15 Uhr präsentiert und der Bauwagen offiziell eröffnet.

Künftig bietet der Bauwagen an vier Nachmittagen je drei Stunden Programm: Für **Kinder von sechs bis zehn Jahren** immer **montags und mittwochs ab 15:30 Uhr**, für **Teenies zwischen elf und 13 Jahren dienstags und donnerstags ab 16 Uhr**. Was passiert, wird gemeinsam bestimmt, zur Auswahl stehen unter anderem Malen, Kreatives Gestalten, Sprayen, Kochen, Chillen, Musizieren und viele Brett- und Outdoorspiele. Für die Ferien sind Ausflüge geplant, etwa in den Trampolinpark, zum Rafting, ins Museum oder in den Skatepark.

Der Bauwagen ist neu, das Angebot des Spielhaus Sophienstraße im Arnulfpark nicht. Seit 2007 bietet die KJR-Freizeitstätte dort ihr mobiles Spielprojekt für Kinder und Teenies an.

Lange konnte bei schlechtem Wetter und im Winter an drei Wochentagen der Raum im Nachbarschaftstreff Arnulfstraße 43 genutzt werden. Wegen mangelnder Kapazitäten und einer anderweitigen Nutzung des Raums konnte dort seit März 2022 kein offenes Angebot für die Kinder und Teenies mehr stattfinden. „Daher kommt der Bauwagen mit Stromanschluss und an einem genehmigten Ort jetzt, kurz bevor es kalt wird, gerade richtig“, sagt Katharina Schröder, die Leiterin des Spielhaus Sophienstraße. Sie dankt dem Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt herzlich für dessen finanzielle Unterstützung.

Der Bauwagen ist klein, vieles wird sich daher unter freiem Himmel abspielen. Aber bei Kälte und Nässe haben die Kinder und Jugendlichen jetzt wieder ein Dach überm Kopf. „Das Baugelände für den lange schon geplanten Kinder- und Teenietreff im Arnulfpark liegt übrigens gleich gegenüber“, erklärt Schröder. „Ich hoffe, dass die Kinder und Jugendlichen eines Tages von hier aus dem Bau ihres Freizeittreffs zuschauen können!“